
COMUNE DI FRANCOFONTE
Libero Consorzig Comunale di Siracusa

SEDUTA DELLA III^ COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

VERBALE N. 1 DEL O8IO3I2O2T

L'aflro duemilavenfuno, il giorno otto del mese dímarzo, alle ore 11,15, presso la Sede Municipale,

ha avuto luogo 1a riunione della terza Commissione Consiliare Permanente, giusto awiso di

convocazione del 0510311021Prot. n" 3740,per trattare i seguenti argomenti all' Ordine del Giorno:

1) Adozione schema di Programma Triennale dei Lavori Pubblici ffinl2021/202212023, elenco

annuale lavori 2021 eprogramma biennale degli acquisti beni e servizi anri202112022;

2) Modifica dei parametri urbanistici dell'art. 30 deite nonne tecniche di atfsazione del PRG

vigente.
Sono presenti:

- Il Presidente della Commissione Schepis Floreana e i sig.ri Componenti: D'Angelo Teresa,

Gualtieri Maria e La Rosa Francesco. Risulta assente il Consigliere Dinaro Coletta.

- Sono presenti, inoltre, il Responsabile del Settore Arch. Inserra Daniele e I'Assessore

all'Urbanistica Di Silvestro Salvatore.

Espleta le funzioni di Segretario la sig.ra Zagarella Isabella.

Il presidente, constatato lt numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la seduta e invita il
Responsabile a relazionare in merito agli argomenti. Per quanto riguarda il 1" punto all'OdG

l,Arch. Inserra specifica che rispetto alla precedente programmazione sono state eliminate le opere

n. 19 ..SISTEMA DI VIDEOSORVEGLIANZA SUL TERRTTORIO COMTINALE,, E fI. 23 ..R-EALIZZAZTONE

EGESTIONE IN PROJECT FINANCING DEGLI INTERVENTI DI EFFICIENTAMENTO ENERGETICO

DELL,IMPIANTO DI SOLLEVAMENTO DELLE ACeuE DI FALDA", perché già appaltate, e sono state

inserite due nuove opere riguardanti interventi dimitigazione rischio idrogeologico:

N. 30 ..MITIGAZIONE RISCHIO IDROGEOLOGICO E CONSOLIDAMENTO TRAV TAMBURINO' C'DA

QUADRI E C.DA BN-ZO";
NÌ. 31 ..MITIGAZIoNE RISCHIo IDRoGEoLOGICO E CONSOLIDAMENTO TORRENTE CANALE, C.DA

FONTANAVITE E VIA M. RAPISARDI".

Il Responsabile Inserra espone ai componenti il 2" punto all'OdG. Spiega che quando venne

approvato il progetto riguardante l'area PIP, esso prevedeva un indice di cubatura ridotto rispetto a

q*tto che attualmente ia legge prevede, pertanto, approvando la modifica dei parametri urbanistici

de[,art. 30 delle Norme tecniche di attuazione del PRG vigente, sarà possibile aumentare I'indice di

edifi cabilità di quell' area.

Dopo ampia discussione, la Commissione esprime parere favorevole all'approvazione di entrambi

gli argomenti.
Non avendo altro da discutere, la seduta viene sciolta alle ore 1I,40

Fatto, letto e sottoscritto.
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